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聯 合 國 

安 全 種 事 

正 式 耙 錄 

第四年 第十三號 

第四百— 

一 九 九 年 二 月 十 六 B 星 期 . 

主席.蔣廷黻先生（中阈） 

j b 席 : r : 下 列 各 國 代 表 ： 阿 根 廷 、 加 拿 

大、屮國、古巴、埃及、法蘭西、那威、鳥克蘭蘇 

維埃赴會主義共和國、蘇維埃社會主義共和 

國聯竈、英聯王國、美利堅衆國。 ' 

一.臨時議事日程 
(S/Agenda410) 

十次會議 

？-午後三時在4S ^ 成 功 湖 舉 f t 

時聯邦政府一事镀致協議，聯合國印度尼西 

©問題委員會鹰向安全理事會提出報吿，並 

提出解决各種困難之建議。 

"鑒於最近在海牙之進展惜形，委員會建 

議將提出報吿日期延至三月一曰。" 

二. 一九四丸年二月十一日蘇維埃社會主義 

共和國聯S代表爲朝鲜人民民主共《1國 

申請加入聯合國事致安全理事會主席函 

(3 /1256 )。 

三. 選派特里亞斯特自由區行政長官問題 

(甲）一九四丸年二月八日蘇維埃社會主 

義共和國聯盟代表爲選派特里亞斯 

特自由區行政長官事致安全理事會 

主席函（S/1251)。 

二.遒過議事日程 

S I 事 3 g 通 遏 。 

三.主席蹦於一九四九年二月十五日 

聯合國印度尼西亜問題委鐵會就 

一九四九年一月二十八日決議案 

向秘書長所提報吿書之來文 

主 席 ' 我 願 葸 提 諝 安 全 理 事 會 理 事 對 

赉 們 面 前 的 文 件 S / 1 2 5 8 予 以 注 意 。 這 個 文 

件包含聯0«國印度尼西亞間題委員曾就一丸 

四丸年一月二十八日决議案 [S/1234]向铋 

長 提 出 的 報 S - * 。 內 容 如 下 

"安全理事會一月二十八日'决議案規定： 

如 當 事 各 方 在 二 月 十 日 以 前 末 能 就 成 立 臨 

以接受，並授權本席以主席資格答S我們接 

受此項建議。 

如無反對,苜見，我就這樣辦。 

M r M A L I K (蘇聯埃社會主義共和國聯 

盟）這個間題事前未通知8"理事卽在安全理 

事會提出，殊爲出人意外。理事會廯當從腌 

技 術 觀 點 處 斑 這 偭 題 考 廬 委 員 會 延 期 提 

出報吿的請求嗎？理事會能麴允許這個請求 

嗎？ 

據蘇聯代表團所見，這俾問題關係綦重。 

我 們 閟 心 荷 蘭 政 府 明 目 張 膽 破 壊 安 全 理 事 

會一月二十八日決議案 [S/1234]的行動。事 

實是，荷顚政府對印度尼西亞共和國及其A 

民犯了侵略行爲後，卽曹親了安全理事會，也 

就 是 聯 國 對 於 這 個 問 題 的 決 璣 。 

我們大家都記得安全理事會那個 

的某本規定是立卽無條件釋放印度尼西 f f i i^ 

和國政府官員，尤其是總統和副雜統。身；S 

聯^"國會M國之一的荷蘭政府必須毫不遷延 

地實施安全H>事會'决議案，释放印度尼西ffi 

政府人g。可是，這件事至今尙未照辦。 

印度尼西?M 、表圑首席代表於其一丸四 

九年二月九n的來函 [s/ i 25o]屮正式通知安 

全现事會下述幾項事實.在安全理事會通過 
關於印度尼西S P p 3題的決議案 [ S / 1 2 3 4 ]卜二 



日之後，荷覷政府尙未釋放共和國總統及其 

他政府頃釉。 

而 B V 决 議 案 又 規 定 " 立 卽 停 止 一 切 軍 事 

行動"。關於此事的結果怎樣,荷蘭政府對於 

這個要求，谡之不斑。根據印度尼西亞代表 

豳首席代表二月九日的公文 [S/1250]，在二 

月一日那一天——卽安全理事會通遒立卽停 

止軍事行動決議案三四日後——荷蘭飛機在 

藓 門 答 臘 島 之 L u b u s i k a p i n g 鎭 投 擲 炸 九 彈 

枚，並用機检掃射該地二十分鐘之久。該文 

正式聲稱荷軍指揮部於二月二日午前十一時 

三十分派軍隊在蘇門答腿島之Sungai-Nipah 

登睦，隨卽佔颌島上之Painan地方， 

因 此 安 全 理 事 會 已 有 正 式 的 資 ; 證 明 

其決議案的第二點就是立卽停止軍事行動一 

m,亦遭荷蘭政府的破壊及忽視。依據印度 

尼西s代表圑首席代表來函及委員會的報吿 

書，荷蘭政府顯然遼沒有决定遵守安全理事 

會一月二十八日的決議案。這是今曰的實際 

愔形。 

鑒 於 這 些 事 實 ， 我 們 就 可 以 問 安 全 事 

^應不應該把已發生之情勢視爲純屬技術及 

序的問題來審遴，因而,隹許委員會苒延長 

兩個星期至三月一日始提出建議於理事會？ 

根據這些事實及安全理事會所得到的報吿， 

荷蘭軍隊顯然要利用這個延長時期對印度尼 

西亞共和國及其人民耱辩軍事行動，而a更 

拖延印度尼西亞共和國政府S"部長的釋放。 

蘇聯代表圃認爲安全理事會若探取這個 

辦法，就是忠實執行鼓勵對印度尼西s共和 

國進行無理侵略八們的政策。蘇聯代表,認 

爲 荷 蘭 政 府 的 態 度 與 安 全 理 事 會 决 議 案 不 

符，應予以完全不同的處理。 

Mahmoud F A W Z I Bey (埃及）：我認笃議 

事日稃内雖沒有此項問題，安全a?事會各理 

事 僅 將 文 件 S / 1 2 5 8 所 提 請 我 們 注 意 的 問 題 

當着稃序事項予以討論。 

鬮於這個問題的本身，我願；t指出所謂 

海牙最近發展情形並未經由任何正式文件提 

請我們予以注意。安全理事會理事金不知道 

這些"最近發展"的詳情。我們對於該項發展 

未接到秘書處的或中立方面的或委員會的倚 

報。我們的情報大都得自報端。我以爲這不 

是镀得情報的適宜辦法，也不是安全理事會 

决定行動的根據。 

我雖承認安全理事會在現狀下尤其因爲 

今天已是二月十六日一較委員會所規定提 

出第一次報吿書的限期還晚了一天——除核 

准委員會的請求外，或者沒有別的選擇，但 

是，我並非輕視委員會的5?力，對於一項事 

實 我 很 感 到 失 望 ， 就 是 委 嵐 會 並 沒 有 把 政 

治 犯 的 現 委 員 會 迄 今 爲 J h 所 探 取 的 辦 法 

及5?力愔形及目前整個革事形勢及安全理事 

會通過前一決議桊 [S/1150]後之演進情形通 

知安全a?事會。因此我對蘇聯代表在這方面 

所發表的言論大部贊成。我完全贊成他對於 

這件事所表示的失望之;r。 

炸彈還在對着印度尼西亞 IÉ防锲人民抛 

挪。荷蘭方面還在採取若干軍事行勐，安全 

«^事會至少應當得到委員會對於該地發展的 

報吿，不羝是得到所謂"最近海牙之發展情 

形"作爲拖延問題的赂述而已。 

因此，我於表示對於這伴事情的失望時 

須^明我縱使接受延期的提譏，也非衷心所 

願。 

Sir Alexander C A D O G A N (英聯王國）.誠 

如 蘇 聯 代 表 所 的 ， 在 這 個 時 候 討 論 印 度 尼 

西S問題的實質我們大家都成覺突然，我個 

人是沒有任何隼備的。安全理事會當前的間 

題 ， 是 包 含 在 文 件 S / 1 2 5 8 內 的 聯 國 印 度 

尼西亞問題委H會一九四九年二月"h五日的 

來文。 

我願對此事提出一項窟見。安全理事會 

—九四九年一月二十八日的决議案[S/123 4】， 

於荷蘭政疳曾經規定若干時限，特別是第 

三段（甲）有云"镍時聯邦政府之成立， 

應 該 是 上 述 談 判 的 結 果 ， i P î i 應 在 一 九 四 九 

年三月十五B前實行"。在第三段（丙）内隨着 

規 定 了 一 個 時 限 ， 内 稱 " 假 如 在 各 項 B 期 的 

前 一 月 協 議 末 能 達 成 " - 一 I P 是 說 三 月 十 五 

日̶̶"委員會應立卽報吿安全理事會 " 

二月十五日卽昨日業已满期的時限，不 

是限定荷蘭政府的而是限定委員會本身的。 

所以，假如我們接到委員會延期提出報吿的 

建議——實際上就是這樣的建議一—我認爲 

安全理事會似乎以核雀:S宜。 

我 不 十 分 記 得 蘇 聯 代 表 今 日 午 後 的 言 

m,最後曾否提出提案，根據理事會所接到 

委員會的來文，我建議安全理事會應該接受 

委員會委員所提的建議。 

誠 然 ， 委 員 會 委 沒 有 詳 細 說 明 他 們 提 

出此項建議的理由，他們也許是有很正當的 

理由的。他們說："鎏於海牙最近之發展倚 

形，委 l i會建議將提出報吿日期延至三月一 

日"。因此，我贊成核/隹他們的諝求。 

我願意再強調指出一因蘇聯代表藉這 

次時機對荷蘭政府未能遵行安,，事會决議 

案的情形大肆攻搫——二月十 i 'B的期限不 

是爲荷蘭政府而規定的。這捆B期的規定是 



讅 聯 合 國 委 員 會 在 某 種 倩 形 下 探 取 某 種 行 

動 。 該 委 員 會 現 在 向 我 們 建 淮 其 延 期 兩 

星期，我因此贊成接受运個讅求。 

主席.請蘇聯代表就程序問題發言。 

M r M A L I K (蘇維埃社會主義共和國聯 

盟）.現在大家似乎有一種印像認爲繭於印度 

尼 西 亞 的 實 安 全 S > 事 會 未 有 正 式 文 件 ， 

因 此 我 請 求 將 文 件 S / l 2 5 0 卽 印 度 尼 西 S 共 

和國代表致安全理事會主席函當衆宣讚。該 

函 敍 述 印 度 尼 西 亞 的 與 實 情 並 S 安 全 理 

事會决議案正被荷蘭政府破壊，我們聽過之 

後，f4然就可明白題問的眞相。 

主席.蘇聯代表的建議，事實上已經赏 

行了。印度尼西亞共和國代表的來®已綞作 

爲安全理事會正式文件分發，8«理事都已看 

到。 

我 在 請 加 拿 大 代 表 發 言 以 前 願 指 出 一 

點，卽對於本席的建議似有若干Sl^解。我完 

全明白，印度尼西亞的情勢須由理-事會3"理 

事予以審議。我建,接受委員會的P唷求，但 

不妨礙任何有鬮之間題，目前亦不妨礙任何 

理事請求特別討論有閼問題的権利。我仍然 

促 請 事 會 各 P J > 事 在 諒 解 之 下 接 受 我 的 

General M C N A U G H T O N (方 |3拿大)我完全 

同；t主席剐纔所建幾的行勐，在我;?f來，這 

是安全理事會目前對於本問題唯一可能探取 

的途徑。我們派到當地去的代表，聯合國印 

度尼西亞問題委員會，是由能判斷所有各種 

倩勢的人 i - i所龃k的，它已餒成登霱耍更多 

時間來擬具根據一九四丸年一月二十八日决 

議 案 [ S / l 2 3 4 ] 應 向 安 全 理 事 # 提 出 的 報 吿 。 

我認爲根據該項'决議案的立場，已經英聯王 

國代表很詳細很恰當地向我們解釋了，我完 

全 同 意 他 的 ; t 見 ， 認 ^ 二 月 f 五 日 的 期 限 是 

作爲委員會標的曰期而規定的。M對於在印 

度 尼 西 亞 蹦 係 方 的 行 動 毫 無 蹦 係 ， 而 且 旣 

然這僅是委員9"的一倨標的日期，我認;^委 

員會鹰该有依據實際情形變更這個日期的决 

斷權。因此，我認爲主席所建議的，接受委 

員會此項提議，是適當的舉勐，表示我們很 

願窓在一九四九年三月一日而小在一九四九 

年二月十五日接到報吿!§^ 

據此，我提議主席本着這侗意思答覆委 

員會。 

主席.若無其,ÈSIM[見，我就通知該 

委員會說，他們建議延期至三月一日事，我 

們已經接受了。 

M r M A L I K (蘇維埃；社會主義共和國聯 

盟）：在我前面的幾位發！"八想將整個事項， 

鲔化爲委員會閼於成立印度尼西亞臨時政府 

的報吿的間題；但是，這祇是一方面。問題的 

第二個基本與决定方面，是立時停止一切軍 

行動及立卽無條件释放印度尼西S共和國 

全體政冶頜釉，如安全理事會一月二十八曰 

决 議 案 [ S / 1 2 3 4 ] 第 一 及 第 二 段 所 规 定 的 。 

第一段 

之立卽停止< 

第二段 

有一九四八年十二月十七日以來被捕之政治 

犯 。 . . " 

Sir Alexander C A D O G A N 法煞了這些撖 

題；這些都不是他所關心的，他不願考廉這 

些間題，不顔討論荷闉政府明目張膽破壊安 

全理事會决議案規定的情形。他說不願<意討 

論這些問題，可是他隨時都願葸爲對印度尼 

西亞共和國犯有侵略罪行的荷蘭政府辯讖。 

這當然是他個人的事情。不過安全理事會所 

閼心的是執行t本身的讒案。 

雖 然 時 間 遒 了 很 久 — — 兩 個 星 期 以 上 

及 立 卽 無 條 件 释 放 政 治 犯 的 决 璣 案 尙 未 實 

施，假若理事會尊童自己的決璣，假如*6其 

決議案未能實施的斑由，及何人鹰該負賫，面 

不耍自作限制把延展委工喊會報吿日期一事， 

僅當作技術上的問題加以决定。蘇聯代表M 

所 耍 促 請 理 事 會 注 : # 的 就 是 問 題 的 這 一 方 

面。 

四.繼續討論朝鮮人民民主共和圑申 

請加入聯合國問題 

主 席 安 全 理 事 會 現 在 恢 復 依 照 璣 事 B 

程進行討論，首應將前次會璣[第四〇九次 

會逮]蘇聯代表的演^詾譁成法文。 

M r D E L A T O U R N E L L E (法蘭西）：爲使理 

事會-I!作進行便利及迅速計，就我個人而言， 

我不耍求補行昨夜未做到的法語傅,。 

M r M A L I K (蘇維埃社會主義共和國聯 

盟）.我已一度指出，假如理事會有一條規 

則，規定法語傅譯僅是爲着法圃代表的方便 

而設，那麼，我就不要求這項傅譁。我一向 

認爲法文是正式語文相應用Iff文之一，所有 

的演aft詞都應該譯成這兩種應用語文。假如 

不是如此，我將不堅持傳譁一事。 
M r . D E L A T O O R N E L L E (法蘭西）：我很明 

白法文是應用語文，並且感謝濂聯代表對於 

此事表示的蘭切。我發言的用；t僅在便利及 

加速安全理事會的工作。我知道繭於這一點， 



我 謹 愼 地 補 充 " 就 我 侗 人 而 言 " 無 需 

傳譯，換言之我巳經正式地爲其他代表保留 

耍求此項傅譯的權利。 

M r M A L I K ( 蘇 維 埃 I t 會 主 義 共 * I 國 聯 

盟）.旣然如此，爲求安全事會工作迅速進 

行起見，我們似可決定1?用英詰傳譯。 

M r DE L \ T O U R N E L L E (法蘭西）'我們有 

好幾次爲了耍使理事會工作迅速進行起見， 

曾探用兩種應用語文之一卽時傅譯。例如在 

去年大會時，我們在這裏就探用法文卽時傅 
譯，繼Ja英語傅譯，以綰短討論時間。大會 

在巴黎舉行的若干次會幾屮我們的辦法恰好 

相反。所以，我們籙事規則的解释可能很廣 

泛，主席有決定的全權。 

主 席 安 全 理 事 會 現 在 依 照 ^ 事 曰 荐 進 

行討論，我曉h'蘇聯代安有一件秄序卩，1題提 

出。 

M r M A L I K ( 蘇 維 埃 社 * 主 義 化 國 聯 

盟）我願意就有閼目前討論的問題，提出下 

列 决 桊 g 案 
"安全理亊會， 

業 S 審 議 ^ 解 人 尺 凡 主 共 和 囫 呈 文 聯 合 

國之入會申請書， 

決議*?贫項申讀1^文申請入會阖家货格 

審 查 委 Ô 會 。 " 

M r T A R A S E N K O (鳥克蘭蘇維埃社會主箕 

共和國）：烏克蘭代表5忍爲朝鮮人民民主共和 

國政府是朝鮮唯一的合法政府。南朝鮮百分 

七 十 七 選 區 以 上 參 加 朝 鮮 ^ 1^人民r義會一 

事，證明朝鮮人民民主化相國的確是代表罄 

個朝鮮及全體朝鮮人民的國家。 i3種*態雖 

非 為 國 政 府 或 《 國 代 所 & ， 但 並 小 因 此 

而絲毫改變實際的局勢，猶之-关國ft着她在 

聯 0 ^ 國 大 會 中 惟 命 是 的 多 數 I 遒 决 4 案 

[—九五（三）]—事，不能改變局勢一樣。大 

家 都 知 道 ， 那 個 决 ^ 案 所 支 待 的 & 國 在 南 朝 

鮮建立的傀儡政府是綞對沒有瘦得南朝鮮人 

民的擁護的。 

囚此，朝鮮人民民主几和國政府乃朝鲜 

人民民意的表現，它小僅hm- i t部朝鮮A民 

的擁謹和信任，而_0也得到南部朝鮮人民的 

擁護和信任。這是一個最基本最有决定性的 

因素，安全理事會在處ÏP朝.鲜人民民主具相 

國申請加入聯合國的問題时，必須予以考盧 

的。 

鳥克蘭代坎-圑認爲力國代表Mr Austin 

在 安 全 理 事 會 上 次 [ 第 四 〇 九 次 ] 會 屮 所 煶 

反 l îf朝鮮入民民主共相國加入P â"國的理由 

是不能便人信服的。Mr A u s t i n演詞的大部 

份^論稃序及法律問題，完全規避任何政冶 

因素的討Pï，决小是偶然的。這些^序和法 

律 方 面 的 考 虜 充 滿 了 行 政 虛 套 相 卑 鄙 的 狡 

訐。美國代表說人民民主共和國的諳求，是 

用電報寄來的，不能視爲正式的中婧豸，而 

H_我們不能確定這個電報是否眞經一部長簽 

署，老實說我們根本+知 i t究覔有人簽署過 

沒有。 

安 全 划 事 , 暫 行 璣 事 規 則 第 五 t /入條規 

定 " 凡 欲 加 入 聯 阈 爲 會 員 國 之 國 家 應 將 申 

請 送 i f 秘 長 提 出 " 。 , 该 條 規 則 並 未 限 定 提 

出申請的國家使用郵遞，亦未镔止其使用電 

報。美國代表提出那種論調，卽B，明池-的理 

由旣小傲甯視也个能分人信服。 ' 

美 國 代 表 怕 討 構 成 此 項 間 題 某 礎 的 政 

冶ra素，實在至珙注,F-。他爲甚麼怕討論呢？ 

因爲池充分"S識朝鮮人民民主共和國政府所 

得 到 的 支 持 . 不 僅 是 北 朝 鲜 多 數 A 民 的 而 H 

也是南朝鮮多數人民的。他完全知-,禮發個朝 

鮮人民對南朝鮮傀儡政府的觀成。他十分淸 

楚地知道假如國估 f fP軍雜開南朝鮮，不過 

二十四小南朝鮮傀鑷政府就會sa覆。—关國 

代表和也的政府一樣，都知遵朝鮮人民對於 

下列情形的成想如何，卽一方面蘇聯佔 i î f , 

久 已 離 開 是 蘇 聯 佔 颌 區 的 北 朝 鮮 ， 而 在 南 

朝鲜方面发國的沾領當局，仍 i l镜存在。 

r关國代表怕討論關於33個問題的政治方 

面的實質，就是因爲;È知? t這情形。可是， 

我 登 冯 安 全 评 * 筲 其 池 ? 搴 沒 有 相 池 抱 一 ft 

的 恐 惺 心 ï ' p 的 必 耍 。 安 全 會 决 小 可 引 據 

若 干 牽 強 詭 f e i s 的 3 由 而 忽 赂 些 有 决 定 性 

的事實。 

根據上^愦形，鳥克蘭代-衣圑堅决主張 

朝 鮮 人 民 民 主 i t - 和 國 屮 n 靑 加 入 聯 國 事 宜 應 

予迅速辦H!,換句話>À fr-目前階段，應將 

此事發交安全ft '事會巾; i f入會阈家资格審^ 

委£4會辦?+"。 

主 席 我 願 1 ? 以 安 全 W 事 會 屮 國 代 表 的 

資 格 提 出 一 個 簡 短 明 。 

昨日午後[第四(、九次會謠],國代表分 

析了我們Â^ir屮所*涉的廣泛卩。3題。他的演 

詞雖然簡短，但是妆爲屮肯。我祇想請安全 

理事會注; t我們今天的决定可能發生的政治 

影ISP。不幸，朝鲊在*赏上是分裂的。在北 

部有一個政府，其起源與性質我們都小知道。 

這個政權一貫地反抗聯â"國。在南部朝鮮三 

分之二人口居住的地方，另有一個政府是根 

據 民 ; t 依 正 當 手 產 生 的 ， 我 們 自 已 設 立 的 

委員會，已經^實這一點，並U己由大會一九 

四八年十二月十二日的決31案[̶5五（三）] 

加以認可。 ' 



鑒於這些事實，安全理事會對於北朝鮮 

的中靖，能予以對朝鮮共相國屮請所决定給 

與的一樣的考廬嗎7假如我們對於南北兩部 

倩形之不同小加審察，我們的行動就會引起 

政治上的惡果。一方面，在世界人民眼中，安 

全理事會的威信恐不免低落，另一方面，我 

們將引起批誶sg;,我們故；t忽視大會的决議 

案。其次，我們將使聯â"國的行動前後矛盾。 

依照敝代表團的意見，北朝鮮的申請書 

[ S / 1 2 4 7 ] 不 値 得 由 理 事 會 或 其 委 員 會 再 予 討 

論。因此，我們對蘇聯代衷剛纔提出的决謠 

案 [S/1259]將投反割票。 

M r M o E ( 那 威 ） 我 願 ; f 簡 單 地 說 幾 句 

話，因爲敝代衷團對於這褢提出來的稃序， 

烕覺相當困1t。關於朝鮮人民民主共和國應 

不應加入聯â"圃的實質問題，敝國代表圑的 

立場是很明白的。我們3fJ爲朝鮮人民民主共 

和國已經表示不願a不能執行憲章規定的義 

務 。 因 此 ， 我 們 小 能 不 反 封 將 此 項 申 發 交 

申婧入會國家資格審査委員會處理。雖然我 

們 不 願 以 决 定 f ? 序 的 方 式 來 作 一 個 實 質 問 

題的決定，我們仍不1、不投反對票。 

此外，還有一項困雜P。，題。祕書長所分 

發 的 i â 個 文 件 [ S / 1 2 4 7 ] 究 觉 算 不 算 是 中 請 

»?假如認爲這是中̶遗畲，敝代表画將赞成 

發交申請入會國家資格審査委員！^我們所 

贊成這種稃序，一方面因爲我們感覺安全 

理事會在中請^還沒有發交中靖入會國家資 

格審査委 f i會審議以前不鹰有所决定，一方 

面也因爲我們 i î忍爲委會比铰理事會較能給 

予這個申請以更鄭重的考廬。 

我 因 爲 美 國 代 表 日 曾 提 出 這 個 問 題 所 

以 饞 提 起 J 個 文 件 算 不 笃 屮 S t » 的 間 題 。 我 

的,官見是，假如這+是屮B唷萏，則發交申請 

入會國家:? Î格審査委員會一點根本小能討 

論。因此，我認爲這是很重耍的一點。我須 

费 明 當 國 代 表 同 3 — 主 席 對 他 的 言 所 作 的 

解释時，我頗有些，異。-Jfe國代表又提出一 

點 ， 卽 安 全 S 事 會 不 能 考 虜 個 申 婧 ， 因 爲 

這與大會對朝鮮間題的决議案牴觸。 

這的確是很有力的一個理由。對於大多 

數所接受的大會'决讒，安全理事會可J5J採取 

相反的行勋嗎？ 樣的行勤算得聰明嗎？ 

這又引起另外一個^題。安全理事會有 

權考廬憲章第四條所:^以外的條件嗎7各該 

條件是一個國家須是愛好和平的，且接受憲 

章所載之義務，而巨確能與願,意執行這些義 

務。我提出這個問題，因爲國際法院有一項 

多數通過的裁决：，憲章第四條所;ê的條件 

爲唯一應予考盧的條件。 

我們當前的問題很是钹雜。我不願意就 

,饞所提各點引起辩論。敝代表圑反封將朝 

鲜人民民主共和國的入會申請書發交申請入 

會國家资格審査委員會處理。但是，我不願 

s個表決被人‧ ̂ 會，我提出這偭聲明的;t思， 

是耍明白表示敝代表圑保留势所有這些問題 

所抱的態度'，而且ja後，安全理事會審羲其 

他入會申靖時，那威代表圑的表決不得引爲 

前例。 

M r A L V A R E Z ( 古 巴 ） 我 根 據 敝 政 府 的 

訓分,赉明對理事會所討論的申請書之立場。 

我祇打算箇單地提出一個我們認爲飩屬稃序 

方面的標準,對於其他可能延長爭論的問題， 

都小渉及。 

現在5經有一偭入會申請書在安全理事 

^提出，因此，由於此項申謌所引起的稃序 

是不可避免的。關於此點，安全理補會議事 

規則第五十八條或許是有閼的條文。該條明 

白的,iS:"凡欲加入聯合國爲會員國之國家應 

將 申 書 送 邊 祕 書 長 。 申 請 應 附 具 正式 

本案中，對於"正式宣言"的規定並未履 

行，因此我們認爲無缜再作其他考廬，卽應 

以否决包含申靖#的文件的方式，否决中靖 

國入會。 

Mahmoud F A W Z I Bey (埃及）：我認爲安 

全理事會對於那威代表應該特別感謝，因爲 

他對我們當前問題的性質，提出了極明晰" 

•;9：明。這個間題，我想可稱爲所謂朝鲜八民 

民 王 共 相 國 入 會 申 請 * 之 " 可 否 接 受 " 間 題 。 

我承認對於這個問題的技術及其他方面，仍 

有懷疑的地方，這些疑廑和那威代表所A示 

的 & 相 m 似 。 和 那 威 代 樣 我 也 明 保 留 

埃及代表M將來採取態度之權。 

這是一個很棘手而複雜的問題，雖然驟 

視之下，未必如此。舉例來說,這個申靖書， 

或某一政府、某一阈家、某一政治實體提出的 

似 屮 1 ^ ， 是 憲 章 第 四 條 所 預 期 的 屮 p ï f 砻 

嗎'安全理事會對於一件申請書旣小交由中 

<3f入會國家资格審査委M會詳細審査，又不 

交由本身龃成之一委"會詳細審査申講者是 

否 合 法 政 府 與 有 無 格 提 出 申 請 ， , 之 不 

评嗎？所有這些都是技術問題，嚴格地 â ^ , 

假如我們對於細節要百分之百地謹愼，我們 

f i於這些都須加以研究。可是，我也知道在 

另一方面我們有許多重要的考盧，使我小得 

不反對對此項申婧探取任何程序上的或其他 

方面的積極行勐。 

我 小 爲 ' 安 全 3 事 會 應 該 將 這 偭 問 題 送 

交Ifî婧乂會國家资格審査委員會，雖然理事 



會對那威代表所提出，我所謂之申請》之"可 

否接受"間題，不妨「4作'决定或諮詢專家委M 

會 的 意 見 。 但 安 全 理 事 會 目 前 的 申 請 : S , 與 

許多較稃序或類 似理由重要得多的考廬相牴 

觸。第一，這個申請與大會决議案相違背， 

並且最近的一個决議案[―>»1五(三）]是兩摑 

月前纔通遒'的。此外遼有若干其他特別重要 

的理由，至少就埃及代表圑言，是如此的。 

假如我們,認這樣二個申請書應該與南 

朝鲜政府提出的申瘸書 [S /123 8 ]受同樣的考 

廬，我們就會陪入危險的途徑，而形成一種 

應受聯合國及全體愛好和平的A民堅決反對 

的事態。這種*態就是侵佔與瓜分。某一國 

因爲要在他國某一部份得到勢力，並準備利 

用宅作爲據點JSt圆得在翳個國家镀佔勢力， 

遂卽將其瓜分，這種事態是戟爭的引子，將 

使自由窒息死亡。 

我之所以提到瓜分並不祇是因爲我恨這 

摑字。因-爲我是一個亞拉伯人，也許對"瓜 

分 " 這 個 字 有 些 K 感 - 一 或 者 是 更 厲 害 的 反 

感——但這不是我現在耍談的Pu^題。我是說 

那種事飽，不幸得很，不僅在朝鮮而是在全 

世界都很流行的，最不幸的，這《事態可能 

還耍耱轔下去。我說的是大國侵赂小國，勢 

力範圍的癀張，一個大國伸其巨臂於小國領 

土之上。我認爲我不僅以一個埃及人，埃及 

螢言人的？Î格，而且以一個世界自由人的資 

格爲自由镥薆，我應該聲明反對任何足JËl形 

成侵犯自由的事件。 

在結束演,以前，我願; t就去年大會决 

議案[̶九五(三）]第三段關於兩方撤兵的規 

定，說一兩句話。我們之中有人傢疑早日完 

成撒兵小是統一朝鲜及侬復全體人民自由最 

富建設性的歩驟嗎7這是所謂朝鮮人民民主 

共和國申請書牴觸;^會决議案的又一點。所 

以 對 安 全 理 事 會 4 此 項 入 會 屮 靖 » 發 交 申 

請入會國家資格審资委員會一事，决投反對 

惠。 

M r M A L I K (蘇維埃fd:會主蕤共;fil國聯 

盟）我的話很箇單。我僅願;ftl昨天一糅向安 

全 理 事 會 指 出 朝 鮮 人 民 民 主 共 相 國 政 府 是 

整 偭 朝 鮮 人 民 依 法 選 出 的 ， 代 表 他 們 的 意 

志 與 利 益 。 這 個 政 府 對 一 切 願 與 該 相 國 成 

立正常繭係的國家與人民，都探用一種;ft!平 

與友好的政策。朝鮮人民民主共和國是一偭 

自 由 镯 立 的 國 家 並 不 受 外 國 佔 颌 當 局 的 控 

制，因爲北朝鮮是沒有外國軍隊1卩紮的。 

我完全同:E埃及代表的：t見，郎佔颌軍 

必須立卽自朝鮮撤退，任何颌土內佔領軍的 

存 f t - — 不 問 是 南 朝 鮮 或 別 的 地 方 — — 都 使 

得自由獨立的政府及自由主權國無法成立或 

生存。歷史指示這是小可能的。由民;t建立的 

具有主權的、民主的、及愛好相平的國家—— 

朝鮮人民民主共和國 一完全符合憲章第四 

條的規定，因此應該准其加人聯合國。它的 

申請手凝是適當的，請求加入聯0>國的志顔 

也很正當，與讒事規則並無不合，也不牴觸 

保衞世界八民利益、自由、獨立及維持國際 

和平與安全爲目的的憲章原則。並且這個申 

請完全符会邏輯與常識。 

這種代表自由朝鮮人民; i志的入會申請 

僅與美利堅合衆國的殖民主義利益相牴觸； 

這兩者之間，顯然是互不相容的，這是安全 

理 事 會 若 干 理 事 躇 躊 和 懐 疑 的 唯 一 可 能 理 

由。他們處於進退維谷之境，一方面是一偭 

ri由镯立國的政府與人民，要求垒加聯0"國 

的合法與正當的願望，一方面是美？《堅0»衆 

國的殖民地利益。無怪乎若干代表有左右爲 

難之苦。但是萬3ff與正義是站在自由朝鲜這 

—邊的，安全理事會内英、美集R9的表决不能、 

改變這種情形。 

General M C N A U G H T O N (加拿大)：我就打 

算 就 文 件 S / 1 2 5 9 所 載 蘇 聯 代 表 向 理 事 會 提 

出的'决議案草案，作一個極簡短的聲明。我 

認;^安全理事會在决定有關此項問題的行勐 

時，須嚴格注意大會一九四八年f"二月十二 

日決議案[—九五(三）]的規定。該决讒案確 

定由聯会國朝鮮問題酶時委員會主持成：ft的 

政府爲該國唯一的合法政府，因此，我認;S 

安全理事會不能接受該國內任何其他sa體的 

入會申婧，縱令他們自稱已在行使政疳之權 

力，也不能接受。 

因 此 ， 我 相 信 蘇 聯 代 表 所 提 的 决 議 案 , 

安全理事會不應探納，我並且代表加傘大代 

表圃蓥明假如耍將該決璣案交付表決，我一 

定根據上述理由，投覉反對。 

主席：旣沒有別人發3，我現在把蘇聯 

決 議 案 草 案 [ S / l 2 5 9 ] 付 表 決 。 

經舉手表決之結果如下 

贊 成 者 ： 鳥 克 蘭 蘇 維 埃 社 會 主 義 共 和 

圃、蘇維埃瓧會主義it和國聯S。 

反對者：加拿大、屮國、古巴、埃及、法蘭 

西、那威、英聯王國、、美利堅合衆國。 

紊锥者：阿根廷。 

決議案草案經《八對二票否決，柰榷:r 

― 。 

M r M A L I K ( 蘇 維 埃 社 ^ 主 義 共 和 國 聯 

盟）：我願,t代表蘇聯代表13提出簡短的聲 

明。安全理事會的英美集豳拒絕蘇聯代表M 

的决議案，就是势S湘一個最老民族當屮的 



—摑民族又做了一次小義行爲，這些人民新 

近 饞 四 十 年 的 殖 民 地 式 的 奴 役 制 度 中 自 力 

锬復了自由，無論就哪一方面講，他們都是 

有參加聯合國的正當理由與權利的。 

這些人民自己建立了獨立自由的朝鲜人 

民民主共相國及全國政府。它申諝加入聯合 

國 。 可 是 ， 受 國 代 表 團 領 導 的 安 全 理 事 會 

的英美集圑，否'决了合法朝鮮政府爲朝鲜人 

民民主共和國加入聯â"國的申請。同時，該 

集瑚復探取不正當手段企囫將南朝鮮美國佔 

領當局途反民意樹立的傀饉政府強拉入聯合 

國。這是第二件不義的行爲。 

對 朝 鲜 八 民 及 朝 鮮 八 民 民 主 共 國 的 第 

—件不義行爲，是巴黎舉行大會時在英、美集 

豳屢力下發生的，他們拒絕共和國代表參加 

大會，剝奪了他們陳述意見、表示觀點及敍 

述朝鮮事態眞相的機會。 

美國在南朝鲜成立非法政權的目的在阻 

撐朝鮮人民的统一，延長南北分裂之局，Ja 

便美國當局耱糖佔頜南朝鲜，使其居民»耱 

處於殖民地的奴役地位。 

朝鲜人民及不顧一切障礙與反對勢力而 

尋求自由獨立的 s缃人民必然耍譴資這種殖 

民政策，是毫無疑義的。 

M r A L V A R E Z (古巴）：蘇聯代表一再使 

用"英美集圑"一語。因爲安全理事會的工作 

要載入全世界各地的報羝，敏國人民會»於 

這個名詞，可能覺得奇怪，我想請他鼸明他 

指的究竟是那臈集團。 

我們對於我們表決的理由已綞說得很明 

白，我願再聲明：我們不屬於任何集團。我 

們不知道蘇聯代表一苒使用此鼯有無特剁理 

由，無論如何，他如能將此點加以說明，我 

們一定非常咸激。 

主席：現在爲時不早，我想安全理事會 

各位理事一定願將璣事日程第三項目延至明 

日午後三時的會譏，再行審讒。 

千後五時W十分敌會。 

七 
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